

12月17日(土)

2022年(令和4年)

Vol.26

# オウム対策住民協議会ニュース

〈発行〉  
足立入谷地域オウム真理教  
(アレフ)対策住民協議会  
東京都足立区西人1-3-26  
電話 080-2378-3537



施設の前でシュプレヒコールを繰り返す参加者たち



施設近隣の公園でのぼりを立てて開会式



抗議文を読み上げる

## 観察処分更新に向け署名に協力を 令和6年1月が期限

令和5年度は観察処分の更新年度になります。現在の観察処分の期限は、令和6年1月末日までとなっており、再度の観察処分の更新が行われた場合は、令和6年2月1日から令和9年1月末までの3年間になる予定です。近年オウム真理教が起こした地下鉄サリン事件や、数々の凶悪事件のためにも公安調査庁が

令和6年1月が期限

ため、日ごろから、抗議行動や協議会への協力を

しては、地域の安全・安心・平穏な生活の実現のため、日ごろから、抗議

行動や協議会への協力を

心から敬意を表します。コロナ禍により、例

本年8月の足立区町会・自治会連合会総会におきまして、会長になりました。峯岸茂隆でござい

ます。

足立入谷地域オウム真

理教(アレフ)対策住民

協議会の皆様におかれま

ります。



足立区町会・自治会連合会  
会長 峰岸 茂隆

## 引き続き皆様のご協力を

かも知れませんが、これ  
をアレフにしつかりと示  
していきたいと思いま  
す。〈抗議文は2面〉

6年1月末までの残り1  
年余りとなりました。依  
然として、住民の不安感  
恐怖感が払拭されない状  
況の中、足立区町会・自  
治会連合会といたしまし  
ても、過去4回実施され  
た署名活動同様、来年5

年行われてきた抗議デモや集会の開催がここ数年、行なうことができる活動制限が出ていることと同じで、住民協議会の皆様方が歯がゆい思

いをされていることをおさげます。

既に27年が経過し、事件の風化が進みつつある

地下鉄サリン事件から

中、過去に無差別大量殺

人を引き起こしたオウム

真理教の存在 자체を知らない若い世代も増えてお

ります。

既に27年が経過し、事件の風化が進みつつある

地下鉄サリン事件から

中、過去に無差別大量殺

人を引き起こしたオウム

真理教の存在 자체を知ら

ない若い世代も増えてお

ります。

既に27年が経過し、事件の風化が進みつつある

地下鉄サリン事件から

中、過去に無差別大量殺

人を引き起こしたオウム

## 協議會活動報告

(令和4年6月1日～令和4年11月30日)

- 6月17日(金) 実行委員会開催 入谷住区センター  
6月25日(土) 協議会ニュース 25号発行  
7月15日(金) 実行委員会開催 入谷住区センター  
9月16日(金) 実行委員会開催 入谷住区センター  
10月21日(金) 実行委員会開催 入谷住区センター  
11月12日(土) オウム真理教(アレフ)への抗議活動  
11月18日(金) 実行委員会開催 入谷住区センター  
11月20日(日) 甲賀市抗議集会参加

のぼり旗の交換は毎月実施（計6回）  
(この間執行役員会は9回開催しました。)

募金・協賛金

(令和4年6月1日～令和4年11月30日)

8月12日	川口市朝日5丁目町会 様	5,000 円
"	川口市朝日6丁目南町会 様	5,000 円
"	川口市朝日6丁目北町会 様	5,000 円
"	川口市末広3丁目町会 様	5,000 円
"	川口市弥平2丁目町会 様	5,000 円
"	川口市弥平3丁目町会 様	5,000 円
"	川口市弥平4丁目町会 様	5,000 円
9月14日	入谷町会助成金	150,000 円
11月18日	匿名	10,000 円
計	9件	195,000 円

皆様のご協力、ご支援ありがとうございました。

去る11月19日・20日、滋賀県甲賀市の柏貴区環境整備オウム対策委員会等が主催する「オウム抗議集会」に参加するため、水上顧問、齋藤副会長とともに、甲賀市に行ってまいりました。

甲賀市住民協議会の委員長とは、昨年12月の法務大臣・公安調査庁長官要請でお話をしても以来、懇意にさせていただき、私たち住民協議会が行う抗議行動には、今年の3月と11月に参加していたなど、共に戦う同士として交流を続けております。

今回、20日（日）の午前9時から行われた抗議

抗議集会には、甲賀市長始め、甲賀市議会議員、地元市議会議員、かしわぎ自治振興会の皆様、施設周辺住民の皆様等、多数の方が参加いたしました。

抗議集会には、甲賀市議事の市長や議長の言葉の前か、現在参議院議員で前知事の嘉田由紀子議員が、現在参議院議員で前知事の嘉田由紀子議員が、かしわぎ自治振興会の皆様、施設周辺住民の皆様等、多数の方が参加いたしました。

開会式の様子

## 賀市の抗議行動に参加 足立谷地域オウム真理教（アレフ）対策住民協議会

の住民協議会に対しても遠いところから参加したことへの御礼と感謝の言葉をいただきました。

すぐのでも叶うだろう  
オウム真理教が起こした  
一連の事件はこの地では  
風化しないしさせない

抗議文

我々は、足立・入谷地域オウム真理教（アレフ）対策住民協議会である。この建物に住むアレフのみなさん　よくよく聞いてほしい。オウム真理教とは何か。地域社会から承認されない団体の取るべき正しい決断とは何か。自分が誰か名乗らず地域社会で生活し、アレフを支えて今後どう生活してゆくのか教えて欲しい。地域住民として毎日考  
てていると不安が消えない。

忘れたとも忘れられないことがある。まず、松本サリン事件関係者（周辺住民8人が死亡、約600人の重軽傷者）に損害賠償が出来ているのか聞きたい。

次に、公認役場事務長仮谷清志さんが品川区の路上で撃倒された事件

次に 地下鉄サリン事件 95年3月20日 警視庁が強制捜査する矢先 東京霞が関に向かう當団地下鉄（丸の内線・日比谷線・千代田線）の計5電車で朝の通勤ラッシュ時、教団信者計5人がサリンを発散させた。乗客と駅員13人が死亡、6000人以上が重軽傷を負う最悪の惨事と成了た事件。被害者支援は出来てているのか聞きたい。

オウムの犯罪で多大の損害を受けた被害者（人々）は如何すればいいのか。せめて現状の回復を願うことが出来るだろうか。

それは、今でも教祖麻原彰晃の経典を後生大事に守り続けるオウム（アレフ）が、被害者に損害賠償する事である。全国にいる被害者（善人な人々）の救済こそがオウム（アレフ）の事件後の存在意義ではないか。

我々は、麻原亡き後も教祖として崇め信仰の中心に置き信じ続けてい るオウム（アレフ）が信じられない。

我々は、「オウム反対、アレフ反対、絶対反対」をスローガンとしてアレフが解散するまで全国の同志と共に戦い抜く。

足立入谷地域オウム真理教（アレフ）対策住民協議会

# 募金・協賛金のお願い

協議会の活動は、募金・協賛金で運営されています。安全・安心な町をとり戻すために、是非皆様のご支援・ご協力をお願いします。

**足立入谷地域オウム真理教（アレフ）対策住民協議会**  
**東京都足立区舎人 1-3-26 電話 080-2378-3537**